

DOI: 10.18572/1812-3929-2015-23-11-17

Подзаконные акты федерального уровня в системе норм, регулирующих предпринимательскую деятельность



ЛАПТЕВ ВАСИЛИЙ АНДРЕЕВИЧ,
судья Арбитражного суда г. Москвы,
председатель Научно-консультативного совета
при Арбитражном суде города Москвы,
доцент кафедры предпринимательского
и корпоративного права Московского государственного
юридического университета имени О. Е. Кутафина,
кандидат юридических наук

✉ laptev.va@gmail.com

Лаптев В.А.

Подзаконные акты федерального уровня в системе норм, регулирующих предпринимательскую деятельность

Исследуя массив норм предпринимательского права, составляющих экономический правопорядок России, большинство правоведов затрагивают лишь федеральные законы, составляющие основу источников регулирования предпринимательства. Однако значительное количество норм права, регулирующих экономическую деятельность, определяются в подзаконных актах Президента РФ, Правительства РФ и федеральных органов исполнительной власти, что составляет предмет исследования данной статьи. Выводы данной статьи позволяют построить целостную систему источников предпринимательского права.

Ключевые слова: предпринимательское право, источники права, источники предпринимательского права, подзаконные акты, формы предпринимательского права, экономический правопорядок.

Laptev Vasily A., Judge of the Arbitration Court of Moscow Chairman of the Scientific Advisory Board of the Moscow City Arbitration Court, Candidate of Legal Sciences, Assistant Professor of the Department of Entrepreneurial and Corporate Law of Kutafin Moscow State Law University

Federal Subordinate Acts in the System of Norms Regulating Entrepreneurial Activities

When studying the array of entrepreneurial law provisions constituting Russia's economic law and order, most legal scholars mention only federal laws fundamental to sources of entrepreneurial regulation. However, a considerable number of legal provisions regulating economic activities are defined in subordinate acts of the President of the Russian Federation, the Government of the Russian Federation and federal executive authorities, which constitutes the subject examined in this article. Conclusions of this article help make a whole system of sources of entrepreneurial law.

Key words: entrepreneurial law, sources of law, sources of entrepreneurial law, subordinate acts, forms of entrepreneurial law, economic law and order.